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AÑO DOS DE LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA 2012-2015 ACTAS  
NUMERO  3, SESIÓN II SEGUNDA ORDINARIA DEL AYUNTAMIENTO 
CONSTITUCIONAL DEL MUNICIPIO DE JUANACATLÁN, JALISCO. 
 
            SIENDO LAS 14:12 CATORCE HORAS CON 12 DOCE MINUTOS, DEL DÍA MARTES 25 
VEINTICINCO DEL MES DE FEBRERO DEL 2014 DOS MIL CATORCE , REUNIDOS EN EL 
PALACIO MUNICIPAL UBICADO EN EL EDIFICIO MARCADO CON EL NUMERO 1 UNO DE LA 
CALLE INDEPENDENCIA DE LA CABECERA MUNICIPAL DE JUANACATLÁN , JALISCO , EN LA 
SALA DE CABILDO Y ATENDIENDO A LA CONVOCATORIA EXPEDIDA Y ENTREGADA EL DÍA 
23 DEL MES DE FEBRERO DEL 2014 DOS MIL CATORCE , POR EL PRESIDENTE MUNICIPAL 
DE ESTE H. AYUNTAMIENTO  C. JOSÉ PASTOR MARTÍNEZ TORRES, Y A EFECTO DE DAR 
CUMPLIMIENTO A LO DISPUESTO EN LOS ARTÍCULOS 115 DE LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA 
DE LOS ESTADOS UNIDOS MEXICANOS , DE LA LEY DE GOBIERNO Y LA ADMINISTRACIÓN 
PÚBLICA MUNICIPAL DEL ESTADO DE JALISCO , EN SUS ARTÍCULOS  30, 31, 32, 33, 34 Y 35 
, ASÍ COMO LO DISPUESTO EN LOS ARTÍCULOS  1, 4, 5, 6, 7, 8, 9, 16, Y 18 DEL 
REGLAMENTO ORGÁNICO DEL GOBIERNO MUNICIPAL . DOY LECTURA AL ORDEN DEL 
DÍA.  
 
 
                                                           ORDEN DEL DÍA  
 
I.           LISTA DE ASISTENCIA, VERIFICACIÓN DE QUÓRUM E INSTALACIÓN DE LA SESIÓN  
II.           PROPUESTA Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA.  
III.          PROPUESTA Y EN SU CASO APROBACIÓN DE LAS ACTAS NÚMERO 24 
VEINTICUATRO SESIÓN QUINTA EXTRAORDINARIA CON FECHA DE 21 NOVIEMBRE DEL 
2013. Y EL ACTA  NÚMERO  25 VEINTICINCO SESIÓN  VII SÉPTIMA EXTRAORDINARIA 
CON FECHA DEL 20 VEINTE DE DICIEMBRE DEL 2013. 
IV.          PROPUESTA Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA QUE SE AUTORICE POR EL 
PLENO DEL H. AYUNTAMIENTO, EL REGLAMENTO MUNICIPAL PARA EL ACCESO DE LAS 
MUJERES A UNA VIDA LIBRE DE VIOLENCIA. 
V.            PROPUESTA Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA QUE SE AUTORICE POR EL 
PLENO DEL H. AYUNTAMIENTO, EL REGLAMENTO MUNICIPAL PARA LA IGUALDAD 
ENTRE MUJERES Y HOMBRES DE JUANACATLÁN JALISCO.  
VI.           ASUNTOS VARIOS. 
 
 
 

DESARROLLO DE LA SESIÓN. 
 
I.- - - - INICIANDO CON EL DESAHOGO DEL PRIMER PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA. LISTA DE 
ASISTENCIA Y VERIFICACIÓN DE QUÓRUM E INSTALACIÓN DE LA SESIÓN. 

 
PRESIDENTE 
C. JOSÉ PASTOR MARTÍNEZ TORRES   (PRESENTE) 
SINDICO 
LIC. CINTHIA MARISOL CHÁVEZ DUEÑAS  (PRESENTE) 
REGIDORES 
C. RIGOBERTO VELÁZQUEZ CERVANTES  (PRESENTE) 
C. MA. GUADALUPE BRISEÑO BRISEÑO   (PRESENTE) 
C. RIGOBERTO ÁLVAREZ BARRAGÁN   (PRESENTE) 
C. SANDRA ELIZABETH GÁMEZ ZERMEÑO  (PRESENTE) 
C. LUIS RAFAEL MORENO SORIANO  (PRESENTE) 
C. GERARDO DANIEL OROZCO ÁLVAREZ  (PRESENTE) 
C. ADRIAN VENEGAS BERMÚDEZ  (AUSENTE JUSTIFICADA) 
C. CARLOS FRANCO TAPIA  (PRESENTE) 
C. DANTE JESÚS NÚÑEZ VACA (PRESENTE) 
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POR LO QUE SE DECLARA QUE EXISTE QUÓRUM LEGAL PARA TODOS LOS ACUERDOS 
TOMADOS EN LA PRESENTE SESIÓN SURTAN EFECTO DE PLENA VALIDEZ TODA VEZ QUE 
SE ENCUENTRA LA MAYORÍA DEL C. REGIDORES  ASÍ COMO EL PRESIDENTE MUNICIPAL. 
CON EL USO DE LA VOZ DEL C. PASTOR MARTÍNEZ TORRES, ME COMENTA EL REGIDOR 
DANTE NÚÑEZ , QUE EL REGIDOR ADRIAN NO PUDO ASISTIR POR PROBLEMAS DE SALUD 
QUE CONSIDEREMOS LA FALTA DEL DÍA DE HOY CON EL USO DE LA VOZ DEL C. DANTE J. 
NÚÑEZ , YO EN LA MAÑANA ME MANDO UN MENSAJE DONDE ME DECÍA QUE TRAÍA 
PROBLEMAS RESPIRATORIOS  Y NO SÉ SI LO DEJARÍAN INTERNADO, CON EL USO DE LA 
VOZ DEL C. PRESIDENTE MUNICIPAL , JOSÉ PASTOR MARTÍNEZ TORRES  POR LO QUE 
PONGO A CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL AYUNTAMIENTO, LOS QUE ESTÉN A FAVOR 
DE QUE SE LE CON SEDA LA FALTA JUSTIFICADA AL C. ADRIAN VENEGAS BERMÚDEZ POR 
RAZONES DE SALUD LO MANIFIESTEN LEVANTANDO LA MANO. DESPUÉS DE ANALIZADO 
Y DISCUTIDO EL PUNTO, SE APROBÓ POR VOTACIÓN UNÁNIME. 
 
II.- - - - - - CONTINUANDO CON EL DESAHOGO DEL SEGUNDO PUNTO DE LA ORDEN DEL 
DÍA. 
PROPUESTA Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA. 
 
QUIEN ESTE POR LA AFIRMATIVA DE LA APROBACIÓN DE LA ORDEN DEL DÍA YA CITADO 
SOLICITO LO MANIFIESTEN CON SU VOTO ECONÓMICO LEVANTANDO LA MANO. 
DESPUÉS DE ANALIZADO Y DISCUTIDO EL PUNTO SE VOTÓ POR UNANIMIDAD. 
III.- - - - - -CONTINUANDO CON EL DESAHOGO DEL TERCER PUNTO DE LA ORDEN DEL DÍA. 
PROPUESTA Y EN SU CASO APROBACIÓN DE LAS ACTAS NÚMERO 24 VEINTICUATRO 
SESIÓN  V QUINTA EXTRAORDINARIA CON FECHA DE 21 VEINTIUNO DE NOVIEMBRE DEL 
2013. Y EL ACTA NÚMERO 25 VEINTICINCO SESIÓN VII SÉPTIMA EXTRAORDINARIA CON 
FECHA DEL  20 VEINTE DE DICIEMBRE DEL 2013. 
CON EL USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR GERARDO OROZCO, PASÉ CON EL SECRETARIO A 
VERIFICAR ESAS ACTAS YO LAS DESCONOZCO COMPLETAMENTE NUNCA SE ME 
CONVOCÓ PARA ESAS FECHAS, QUE DETERMINA AHÍ EN LA ORDEN DEL DÍA, CON EL USO 
DE LA VOZ DE C. REGIDOR CARLOS FRANCO, IGUAL POR MI FRACCIÓN NUNCA SE ME 
CONVOCÓ. CON EL USO DE LA VOZ DEL SECRETARIO GENERAL , NO SÉ SI RECUERDAN 
USTEDES QUE TUVIMOS UNA REUNIÓN ,PREVIA AHÍ CON EL PRESIDENTE EN SU OFICINA 
EN DONDE LA  C. SINDICO  LES PRESUNTO ESA ACTA DONDE ES UN CUMPLIMIENTO  DE 
AMPARO Y USTEDES EN LO SUCESIVO ME PIDIERON LAS ACTAS PARA REVISARLAS Y 
DESPUÉS ME DICE EL REGIDOR GERARDO , QUE IBAN A LLEGAR A UN ACUERDO CON EL 
PRESIDENTE EL REGIDOR TAPIA REFERENTE NO SÉ A QUÉ PERO LOS DEMÁS SI LAS 
FIRMARON EL USO DE LA VOZ DE LA C. CINTHIA MARISOL CHÁVEZ, ES EXACTAMENTE  
UN CUMPLIMIENTO DE AMPARO  QUE VIENE SIENDO LO QUE EL JUZGADO DE DISTRITO 
NOS ORDENA , PARA QUE SE DEJE EN ESTADO QUE SE ENCONTRABA LA SITUACIÓN DE 
EDUARDO BENÍTEZ LOMELÍ. Y LA SEGUNDA ES DONDE PEDIMOS LICENCIA ARTURO Y YO 
POR UN FIN DE SEMANA YO SOLICITARÍA QUE SE SOMETIERAN A VOTACIÓN SR. 
PRESIDENTE. CON EL USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR DANTE JESÚS NÚÑEZ V. DE IGUAL 
MANERA,  YO QUISIERA MANIFESTAR QUE NO SE ME HIZO LLEGAR CONVOCATORIA DE 
LA SESIÓN LA CUAL YO DESCONOZCO LAS MISMAS, Y PIDO QUE QUEDE ASENTADO EN EL 
ACTA POR FAVOR. CON EL USO DE LA VOZ DEL C. PRESIDENTE JOSÉ PASTOR MARTÍNEZ  
T. QUIEN ESTE POR LA AFIRMATIVA  QUE EL PUNTO NÚMERO  3 TRES DEL ORDEN DEL 
DÍA, SEA APROBADO SOLICITO POR VOTACIÓN ECONÓMICA LO MANIFIESTEN 
LEVANTANDO LA MANO. SIETE VOTOS A FAVOR LOS CUALES FUERON: JOSÉ PASTOR 
MARTÍNEZ TORRES, CINTHIA MARISOL CHÁVEZ DUEÑAS, MA. GUADALUPE BRISEÑO 
BRISEÑO, RIGOBERTO ÁLVAREZ BARRAGÁN, RIGOBERTO VELÁZQUEZ CERVANTES, 
SANDRA ELIZABETH GÁMEZ ZERMEÑO, LUIS RAFAEL MORENO SORIANO. LOS QUE 
ESTÉN EN CONTRA DE QUE SE APRUEBE LO MANIFIESTEN LEVANTANDO LA MANO 3 
TRES VOTOS EN CONTRAY SON: CARLOS FRANCO TAPIA, DANTE JESÚS NÚÑEZ VACA, 
GERARDO DANIEL OROZCO ÁLVAREZ. Y UNA AUSENCIA. CON EL USO DE LA VOZ DEL C. 
REGIDOR GERARDO D. OROZCO ÁLVAREZ, QUE QUEDE ASENTADO EN EL ACTA QUE 
NUNCA SE LLEVARON A CABO LAS SESIONES. QUE NUNCA SE ME CONVOCÓ Y NO  
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PRESENCIE NINGUNA SESIÓN. NI ORDINARIA NI EXTRAORDINARIA CON ESAS 
CARACTERÍSTICAS. CON EL USO DE LA VOZ DEL C. CARLOS FRANCO TAPIA, DICE QUE  
TAMBIÉN POR SU FRACCIÓN, QUE QUEDE SENTADO EN EL ACTA. CON EL USO DE LA VOZ 
DEL C. PRESIDENTE TAMBIÉN QUE SE VERIFIQUEN SI SON APÓCRIFAS. 
IV.-- - - - - CONTINUANDO CON EL DESAHOGO DEL CUARTO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA. 
PROPUESTA Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA QUE SE AUTORICE POR EL PLENO DEL H. 
AYUNTAMIENTO, EL REGLAMENTO MUNICIPAL PARA EL ACCESO DE LAS MUJERES A UNA 
VIDA LIBRE DE VIOLENCIA. 
CON EL USO DE LA VOZ DE LA C. CINTHIA M. CHÁVEZ DUEÑAS, AQUÍ TENEMOS EL 
DICTAMEN, NADA MÁS QUE ESTAMOS ESPERANDO AL REGIDOR ADRIAN, PARA QUE 
NOS FIRME EL DICTAMEN LEO EL DICTAMEN YA ESTÁ FIRMADO POR SU SERVIDORA Y 
POR LUPITA, NADA MÁS FALTARÍA ADRIAN  ES QUE SI LE URGE A LA DIRECTORA PARA 
BAJAR UN RECURSO  DOY LECTURA DEL DICTAMEN Y POSTERIORMENTE TOMAN LA 
DECISIÓN SI SE AUTORIZA. DOY LECTURA; EL CUAL SE ADJUNTA DICTAMEN FIRMADO 
POR MAYORÍA DE LA COMISIÓN. (ORIGINAL) 
EL USO DE LA VOZ DE LA C. CINTHIA MARISOL CHÁVEZ DUEÑAS , ACUDIMOS NADA MAS 
YO Y LUPITA, Y FALTARÍA ESTE ADRIAN VENEGAS  EL DETALLE ES QUE ANGÉLICA CORTES 
SI NECESITA EL REGLAMENTO , ENTONCES  POR ESA SITUACIÓN IGUAL LO CHECAMOS 
CON ADRIAN , PUES SALVO QUE TENGAN ALGUNA OPINIÓN USO DE LA VOZ DEL C. 
PRESIDENTE MUNICIPAL, CUÁL ES TU PETICIÓN, REPLICA LA C. CINTHIA MARISOL 
CHÁVEZ PUES QUE SE SOMETA A VOTACIÓN , CON EL USO DE LA VOZ DEL C. PRESIDENTE 
MUNICIPAL; QUIEN ESTE POR LA AFIRMATIVA DE QUE EL PUNTO CUATRO DEL ORDEN 
DEL DÍA SEA APROBADO  POR VOTACIÓN ECONÓMICA LO MANIFIESTE LEVANTANDO LA 
MANO. SIETE VOTOS A FAVOR QUE FUERON: DE LOS C. JOSÉ PASTOR MARTÍNEZ 
TORRES, CINTHIA MARISOL CHÁVEZ D., RIGOBERTO VELÁZQUEZ CERVANTES, MA. 
GUADALUPE BRISEÑO B., RIGOBERTO ÁLVAREZ B., SANDRA ELIZABETH GÁMEZ 
ZERMEÑO, LUIS RAFAEL MORENO SORIANO. Y LOS QUE ESTÉN POR LA NEGATIVA 
FUERON 3 TRES Y SON: C. GERARDO DANIEL OROZCO ÁLVAREZ, C. DANTE JESÚS NÚÑEZ 
VACA, C. CARLOS FRANCO TAPIA. Y UNA AUSENCIA DEL C. REGIDOR ADRIAN VENEGAS 
BERMÚDEZ.  EL USO DE LA VOZ DEL REGIDOR DANTE NÚÑEZ VACA, PREGUNTO SI SE LE 
HIZO LLEGAR LA CONVOCATORIA AL REGIDOR ADRIAN EN TIEMPO Y FORMA , REPLICA 
LA C. CINTHIA M. CHÁVEZ  DUEÑAS, CLARO QUE SÍ Y DICE EL C,. REGIDOR GERARDO 
OROZCO, NO EXISTE NINGÚN PROBLEMA SI NO QUE EXISTEN DUDAS EN ESE SENTIDO.  
  
 
 
V.- - - - - CONTINUANDO CON EL DESAHOGO DEL QUINTO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA. 
PROPUESTA Y EN SU APROBACIÓN PARA QUE SE AUTORICE POR EL PLENO DEL H. 
AYUNTAMIENTO, EL REGLAMENTO  MUNICIPAL  PARA LA IGUALDAD ENTRE HOMBRES Y 
MUJERES DE JUANACATLÁN JALISCO. CON EL USO DE LA VOZ DEL C. PRESIDENTE JOSÉ 
PASTOR MARTÍNEZ TORRES, PONGO A CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL 
AYUNTAMIENTO QUIENES ESTÉN POR LA AFIRMATIVA PARA QUE EL PUNTO NÚMERO 
CINCO DEL ORDEN DEL DÍA SE TURNE A COMISIÓN LO MANIFIESTEN CON SU VOTO 
ECONÓMICO LEVANTANDO LA MANO. DESPUÉS DE DISCUTIDO Y ANALIZADO EL PUNTO 
SE APROBÓ POR VOTACIÓN UNÁNIME. 
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I. - - - - - PRIMER PUNTO DE ASUNTOS VARIOS. CON EL USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR 
RIGOBERTO ÁLVAREZ BARRAGÁN .ESTO ES RELACIONADO CON EL AHORRO DE LOS 
GASTOS DE GASOLINA EN SEGURIDAD PÚBLICA Y TODO ESO, ESTA ES LA PROPUESTA:  
APROVECHO LA OCASIÓN PARA HACER LA PETICIÓN BAJO LA DIRECCIÓN DEL COMUDE 
EN JUANACATLÁN Y DE SEGURIDAD PUBLICA CORRESPONDE, PEDIR EN EL PLENO LA 
SOLICITUD DE CUATRO BICICLETAS PARA LOS ELEMENTOS DE SEGURIDAD ESTAS MISMAS 
TENDRÁN QUE ESTAR EQUIPADAS CON UNA PARRILLA Y LUCES EL RESPECTIVO 
UNIFORME DE LOS ELEMENTOS QUE LOS UTILICEN ,QUE SON: CASCO , SHORT, CAMISA , 
TENIS , LENTES ETC., QUE REDUNDA CON UN COSTO DE ALREDEDOR DE 26,000.00  
PESOS M/N. LAS MISMAS QUE SERÁN UTILIZADAS EN ZONA CENTRO  Y EN VILLAS 
ANDALUCÍA, CON UNA ESTRATEGIA PREVIA DE MOVILIDAD QUE DISMINUIRÁ EL GASTO 
DE GASOLINA EN UN 50 O 70% EN LO QUE ACTUALMENTE LAS UNIDADES CONSUMEN, 
ESA ES MI PROPUESTA. USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA SANDRA ELIZABETH GÁMEZ. 
PREGUNTA ¿CUANTAS BICICLETAS SON?, CONTESTA EL REGIDOR RIGOBERTO ÁLVAREZ,  
 
SON CUATRO. USO DE LA VOZ DEL C. RIGOBERTO ÁLVAREZ, YA VIENDO RESULTADOS  SE 
PUEDEN PEDIR MÁS  YO CONSIDERO QUE PARA EMPEZAR ESTÁ BIEN CUATRO, CON EL 
USO DE LA VOZ DEL C. PASTOR MARTÍNEZ T. SE HACE MUY BUENA PROPUESTA PORQUE 
AYUDARÍA CONSIDERABLEMENTE A REDUCIR LOS CONSUMOS DE GASOLINA, YO 
PROPONGO QUE SE APRUEBE  A RESERVA DE QUE SE DETERMINE DE QUE PARTIDA SE 
VA A TOMAR EL RECURSO EN ESE SENTIDO, TAL CUAL SERÍA MI PROPUESTA QUE SE 
APRUEBE A RESERVA DE VER LA PARTIDA DE DINERO. CON EL USO DE LA VOZ DEL C. 
REGIDOR GERARDO OROZCO, LA PROPUESTA ES EXCELENTE, SOBRE TODO LA PARTIDA 
RELACIONADA AL DEPORTE LA VI MUY AJUSTADA NO SE SI SE ANALICE EL PRESUPUESTO 
DE EGRESOS PARA VER ESE ASUNTO, YO  TAMBIÉN ESTOY DE ACUERDO SI DE UNA VEZ 
SE DETERMINA LA PARTIDA PARA TOMAR LA DECISIÓN. CON EL USO DE LA VOZ DEL C. 
PASTOR MARTÍNEZ, EN ESE SENTIDO QUE SE VALLA  YA EN SU MOMENTO QUE 
TESORERÍA NOS LO DETERMINE Y NOS DIGA DE QUE PARTIDA Y QUE QUEDE APROBADA 
EN ESTE MOMENTO CON LA RESERVA ANTES MENCIONADA. USO DE LA VOZ DEL C. 
REGIDOR RIGOBERTO ÁLVAREZ, PUES TAMBIÉN SE PUEDEN HACER ALGUNA GESTIÓN Y 
YA NO SE TOMA DE NINGUNA PARTIDA PUES MEJOR EL USO DE LA VOZ AL C. REGIDOR 
GERARDO OROZCO, QUE  SE GIREN INSTRUCCIONES A TESORERÍA PARA QUE SE HAGAN 
ADECUACIONES A EL PRESUPUESTO DE EGRESOS Y HAGAN EL CAMBIO DE PARTIDA 
PERTINENTE Y SE TOME EN CONSIDERACIÓN PARA QUE SE APOYE. CON EL USO DE LA 
VOZ DEL C. PASTOR MARTÍNEZ TORRES, ES UNA PROPUESTA QUE YO HAGO QUE SE 
APRUEBE Y SE ANALICE DE QUE PARTIDA SE TOMARÁ. PONGO A DISPOSICIÓN DEL 
PLENO DEL AYUNTAMIENTO  LOS QUE ESTÉN POR LA AFIRMATIVA PARA QUE SE 
APRUEBE EL PRIMER PUNTO DE ASUNTOS VARIOS  LO MANIFIESTEN CON SU VOTO 
ECONÓMICO LEVANTADO LA MANO. UNA VEZ DISCUTIDO Y ANALIZADO EL PUNTO SE 
VOTA POR UNANIMIDAD. 
 
II.  - - - - - SEGUNDO PUNTO DE ASUNTOS VARIOS. CON EL USO DE LA VOZ DE LA C. 
CINTHIA MARISOL CHÁVEZ DUEÑAS, BUENO SE HA ESTADO TRABAJANDO , CON LA 
FINALIDAD DE TRAER AQUÍ EL SERVICIO DE TRANSITO, ENTONCES MI PROPUESTA ES 
PARA QUE SE AUTORICE LA FIRMA DEL CONVENIO AL PRESIDENTE , SECRETARIO Y AL 
SINDICO, ES UN CONVENIO DE COORDINACIÓN QUE SERÍA POR PARTE DEL MUNICIPIO 
DE JUANACATLÁN CON EL PODER EJECUTIVO DEL ESTADO DE JALISCO, REPRESENTADO 
POR EL GOBERNADOR JORGE ARISTÓTELES  ASÍ COMO  EL SECRETARIO DE GOBIERNO 
ARTURO ZAMORA Y EL SECRETARIO DE MOVILIDAD, MAURICIO GUDIÑO CORONADO, ES 
PRÁCTICAMENTE PARA TRAER AQUÍ EL SERVICIO  EL TIEMPO TE LO   DEJAN LIBRE, ESTÁ 
EN BLANCO ASÍ COMO OTROS CONCEPTOS, ESO SERÍA CHÉCALO DE MANERA DIRECTA 
PERO EN LO QUERÍAMOS AVANZAR QUE SE NOS AUTORIZARAN LAS FIRMAS PORQUE EN 
REALIDAD AQUÍ POR EJEMPLO, LOMÁS IMPORTANTE QUE LAS PARTES CONVIENEN EN 
QUE EL  
GOBIERNO DEL ESTADO A TRAVÉS  LA SECRETARIA DE MOVILIDAD EL MUNICIPIO SEA 
QUIEN REALICE LAS SIGUIENTES ACCIONES EXPEDIR POR PARTE DEL GOBIERNO DEL  
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ESTADO EL REGLAMENTO PARA ADMINISTRAR Y REGULAR LOS SERVICIOS DE VIALIDAD Y 
TRÁNSITO CONFORME A LAS DISPOSICIONES DE MOVILIDAD Y TRANSITO DEL ESTADO DE 
JALISCO, REALIZAR LOS ESTUDIOS TÉCNICOS, ASÍ COMO REALIZAR LAS LÍNEAS 
TENDIENTES A MEJORAR LOS SERVICIOS Y TAREAS DE VIALIDAD Y TRÁNSITO ASÍ COMO 
LAS CARACTERÍSTICAS ESPECIFICAS Y ADJUDICACIÓN TANTO COMO COBRAR MULTAS 
DEL CUAL LE DARÁN AL MUNICIPIO UN PORCENTAJE, PERO NADA MÁS LOS MONTOS SI 
NOS LO DEJAN EN BLANCO , PORQUE UNA VEZ FIRMADO EL CONVENIO ELLOS NOS DAN 
LOS PORCENTAJES PORQUE YA LOS TIENEN PREVIAMENTE ESTABLECIDOS TAMBIÉN EL 
TIEMPO PUEDE SER LO ES NUESTRA ADMINISTRACIÓN Y SI LA PRÓXIMA 
ADMINISTRACIÓN QUIERE AMPLIAR EL CONVENIO PUES YA ESTÁ EN ELLOS. EL USO DE LA 
VOZ DEL C. REGIDOR GERARDO OROZCO , ES A LO QUE ME REFERÍA, LOS CONVENIOS 
SON DE BUENA FE Y NADA MÁS QUE NO VAYA MAS ALLÁ DE NUESTRA 
ADMINISTRACIÓN, CON EL USO DE LA VOZ DE LA C. CINTHIA MARISOL CHÁVEZ, DE 
HECHO EN CADA ADMINISTRACIÓN NOS PIDEN RENOVAR CONVENIOS PUES ESA SERÍA 
LA PROPUESTA QUE SE NOS AUTORICEN AL SECRETARIO , AL SINDICO , Y AL PRESIDENTE 
FIRMAR EL CONVENIO CON LA SECRETARIA DE MOVILIDAD  CON EL USO DE LA VOZ DEL 
C. PASTOR MARTÍNEZ TORRES, LOS QUE ESTÉN POR  
 
LA AFIRMATIVA DE QUE EL   PUNTO NÚMERO DOS DE ASUNTOS VARIOS SEA APROBADO 
POR VOTACIÓN ECONÓMICA LO MANIFIESTEN LEVANTANDO LA MANO, UNA VEZ 
ANALIZADO Y DISCUTIDO EL PUNTO DE ACUERDO SE VOTA POR UNANIMIDAD. 
 
III. - - - - - TERCER PUNTO DE ASUNTOS VARIOS. CON EL USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR 
GERARDO OROZCO ÁLVAREZ.   DICTAMEN DE LA COMISIÓN DE HACIENDA MUNICIPAL 
DEL H. AYUNTAMIENTO DE JUANACATLÁN, JALISCO. DE CONFORMIDAD CON LOS ARTS. 
49 Y 50 DE LA LEY DE GOBIERNO Y LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA MUNICIPAL DEL 
ESTADO DE JALISCO  ART. 17, 125 Y 143 CONSECUTIVO DEL REGLAMENTO ORGÁNICO 
DEL MUNICIPIO DE JUANACATLÁN JALISCO, EN LA CONVOCATORIA GIRADA POR EL 
REGIDOR GERARDO  OROZCO ÁLVAREZ PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DE HACIENDA 
MUNICIPAL PARA EL 14 DE FEBRERO DEL 2014 DOS MIL CATORCE, A LAS 11 HORAS PARA 
TRATAR LOS SIGUIENTES PUNTOS BAJO LA SIGUIENTE ORDEN DEL DÍA: 
I.PROPUESTA Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA QUE SE OTORGUE RECONOCIMIENTO Y 
UN INCENTIVÓ DE DOS MIL PESOS M.N. A DOS PERSONAS QUE LABORAN DENTRO DE 
ESTE AYUNTAMIENTO, DEL MUNICIPIO DE JUANACATLÁN LAS CUALES SON LA C. MARÍA 
ROSARIO HERNÁNDEZ ACEVES QUE SE DESARROLLA COMO DIRECTORA DE DESARROLLO 
SOCIAL, Y LA CIUDADANA CLAUDIA ESTEFANÍA MORALES TORRES QUIEN SE 
DESEMPEÑA COMO SECRETARIA, POR SU DESTACADA  LABOR. 
II. DOS. APROBACIÓN DEL PROYECTO EN LA COMUNIDAD CASA DE TEJA DE 
ILUMINACIÓN POR 43,800.90  QUE EL AYUNTAMIENTO SOLO APORTARÍA  4,930.00 
PESOS. 
 

DESARROLLO DE LA REUNIÓN. 
 

I.- - - - DESAHOGO DEL PRIMER PUNTO DEL ORDEN DEL DIA.LOS INTEGRANTES DE LA 
COMISIÓN HACEMOS UNA EXTENSIVA POR EL DESEMPEÑO DE SUS TRABAJOS 
ENCOMENDADOS A LAS FUNCIONARIAS ANTES MENCIONADAS, PERO SI CONSIDERAMOS 
QUE ES UNA OBLIGACIÓN DE LOS TRABAJADORES DE LA ADMINISTRACIÓN DESEMPEÑAR 
LAS FUNCIONES QUE SE LES HA ENCOMENDADO, APEGADAS A DERECHO Y TOMANDO 
EN CUENTA LAS CONDICIONES FINANCIERAS ACTUALES DE ESTA ADMINISTRACIÓN PARA 
APROBAR, NO EXISTEN CONDICIONES PARA APROBAR ESTE APOYO.  SE SOMETE A 
CONSIDERACIÓN Y SE APRUEBA POR UNANIMIDAD CON EL ENTENDIDO DE QUE POR EL 
MOMENTO NO SE PUEDE BRINDAR EL APOYO ECONÓMICO. 
II.- - - -EN EL SEGUNDO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA. CONSIDERAMOS  QUE ES 
IMPORTANTE SEGUIR GENERANDO MÁS DESARROLLO MÁS AUN EN LAS COMUNIDADES 
DONDE FALTAN LOS SERVICIOS BÁSICOS Y RECONOCIENDO EL ESFUERZO DE LA 
PARTICIPACIÓN CIUDADANA, Y   EL IMPORTANTE  NÚMERO DE BENEFICIADOS  SE 
APRUEBA POR UNANIMIDAD SE APOYE CON LA CANTIDAD DE  4,930.00 PESOS DEL  
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PRESUPUESTO DE EGRESOS 2014 DE LA PARTIDA DESTINADA A INFRAESTRUCTURA POR 
LO TANTO SE TOMA EL ACUERDO BASADO EN EL ARTÍCULO  126 FRACCIÓN III DEL 
REGLAMENTO ORGÁNICO PARA EL MUNICIPIO DE JUANACATLÁN  PEDIMOS SE SOMETA 
A CONSIDERACIÓN EN CASO DE SER APROBADO SE GIREN INSTRUCCIONES A LA 
ENCARGADA DE HACIENDA MUNICIPAL, PARA QUE LE DÉ EL PLENO SEGUIMIENTO AL 
ACUERDO. SE EXTIENDE LA PRESENTE CONSTANCIA DE LA MISMA  PARA LOS FINES 
LEGALES  CORRESPONDIENTES FIRMANDO LOS INTEGRANTES  DE LA COMISIÓN SU 
SERVIDOR, LA SINDICO CINTHIA MARISOL CHÁVEZ DUEÑAS, LA C. REGIDORA SANDRA 
E. GÁMEZ ZERMEÑO, Y LA REGIDORA MA. GUADALUPE BRISEÑO BRISEÑO. 
 
           JUANACATLÁN, JALISCO  A 12 DE FEBRERO DEL 2014. 
 
CON EL USO DE LA VOZ DEL C. PRESIDENTE JOSÉ PASTOR MARTÍNEZ TORRES, 
PREGUNTA ¿NINGUNO DE LAS DOS PROPUESTAS SE APRUEBAN? CON EL USO DE LA VOZ 
DEL C. REGIDOR GERARDO OROZCO, NO LO PODEMOS DIVIDIR, PERO SON DOS 
ACUERDOS LOS DOS SE VOTARON POR UNANIMIDAD, EL PRIMERO NO SE APRUEBA Y EL 
SEGUNDO SI SE APRUEBA USO DE LA VOZ DEL C. PRESIDENTE SE APRUEBA EL DE LOS 
4,930.00 DICE EL C. REGIDOR CARLOS  FRANCO, EL DE LA ELECTRIFICACIÓN. RESPONDE  

 
 
EL C. PASTOR MARTÍNEZ TORRES, YO PROPONGO QUE EL DE LA ELECTRIFICACIÓN LO 
DEJEMOS PENDIENTE, PORQUE NO HAY RECURSOS EN ESTE MOMENTO PREGUNTA EL C.  
PRESIDENTE PASTOR MARTÍNEZ, QUIEN ESTE POR LA AFIRMATIVA DE QUE EL 
DICTAMEN SE REGRESE NUEVAMENTE A COMISIÓN, SOLICITO LO MANIFIESTEN 
LEVANTANDO LA MANO. Y QUE SE TOME EN CUENTA MI PROPUESTA  SE REVOQUE 
PORQUE EN ESTE MOMENTO NO HAY RECURSOS. DESPUÉS DE DISCUTIDO Y ANALIZADO 
EL PUNTO SE VOTO SIETE VOTOS A FAVOR Y TRES EN CONTRA Y UNA AUSENCIA. CON EL 
USO DE LA VOZ DEL C. PASTOR MARTÍNEZ TORRES, QUIEN ESTE POR LA AFIRMATIVA DE 
QUE ESTE PUNTO SE REGRESE A COMISIÓN Y QUE SE APRUEBE EL DICTAMEN. SE VOTO 
TRES VOTOS A FAVOR DE LOS CUALES FUERON DE: C. REGIDOR GERARDO OROZCO 
ÁLVAREZ, CARLOS FRANCO TAPIA, Y DANTE JESÚS NÚÑEZ VACA. Y SE VOTO PARA QUE 
SE TURNE NUEVA MENTE A COMISIÓN Y SE CONSIDERE MI PROPUESTA DE LO DEL 
ALUMBRADO PÚBLICO NO SE APRUEBE. LO SOLICITO QUIEN ESTE POR LA AFIRMATIVA LE 
SOLICITO LO MANIFIESTE LEVANTANDO LA MANO Y SE VOTO SIETE VOTOS A FAVOR Y 
FUERON DE: JOSÉ PASTOR MARTÍNEZ TORRES, SANDRA E. GÁMEZ ZERMEÑO, 
RIGOBERTO ÁLVAREZ BARRAGÁN, RIGOBERTO  VELÁZQUEZ, LUIS RAFAEL MORENO 
SORIANO, MA. GUADALUPE BRISEÑO BRISEÑO, Y CINTHIA MARISOL CHÁVEZ DUEÑAS. 
 
IV. - - - - CUARTO PUNTO DE ASUNTOS VARIOS. CON EL USO DE LA VOZ DE LA C. SANDRA 
E. GÁMEZ ZERMEÑO, YO TRAIGO OTRO PUNTO PRESIDENTE, EN LA PASADA SESIÓN QUE 
FUE LA PRIMERA SESIÓN ORDINARIA, QUE FUE EL 17 DE ENERO DEL 2014.DONDE SE 
FORMO UNA COMISIÓN ESPECIAL PARA LA ADHESIÓN Y ANÁLISIS DE LOS VEHÍCULOS 
QUE SON SEIS STRATUS, ESTE YO NO FORMO PARTE EN LA COMISIÓN  ESTOY EN LA 
COMISIÓN DE HACIENDA SOLAMENTE, PERO ME DI A LA TAREA DE INVESTIGAR, FUI CON 
LA SINDICO MUNICIPAL A PEDIRLE EL ESTADO EN EL QUE HABÍAN LLEGADO LOS 
VEHÍCULOS Y ENTONCES NO SE SI USTEDES LA COMISIÓN ESPECIAL YA LLEGO A UN 
DICTAMEN, PARA VER EL ANÁLISIS MI PROPUESTA ES LA SIGUIENTE ; DADA LAS 
CONDICIONES QUE YO REVISE LOS VEHÍCULOS, LA SINDICO ME HIZO FAVOR DE 
PASARME UNAS COPIAS Y A MÍ ME GUSTARÍA  INTEGRARME A LA COMISIÓN SI ES QUE 
NO SE HA APROBADO O SE HA HECHO UN DICTAMEN , DADO EN LAS CONDICIONES QUE 
LLEGARON , ES MI PROPUESTA HE REGIDOR, A MI ME GUSTARÍA HACER UN ANÁLISIS 
INTEGRARME Y PROPONER QUE NOS INTEGREMOS A LA COMISIÓN LA REGIDORA MA. 
GUADALUPE BRISEÑO, EL REGIDOR RIGOBERTO VELÁZQUEZ, Y SU SERVIDORA SANDRA 
ELIZABETH GÁMEZ ZERMEÑO, CON EL USO DE LA VOZ DEL C. DANTE JESÚS NÚÑEZ 
VACA, DE HECHO YA SE DICTAMINÓ  COMO FUE ORDENADO EN CABILDO AQUÍ TRAIGO 
EL DICTAMEN Y LA MINUTA DE TRABAJO, DE HECHO ESTABA ESPERANDO QUE 
PARTICIPARAN TODOS MIS COMPAÑEROS PARA PRESENTARLO  SE REALIZÓ EL TRABAJO  
Y NO ALCANZAMOS A TERMINAR EN LAS 72 HORAS, PERO EL DICTAMEN ESTÁ HECHO Y  
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SE VOTÓ YA EL PUNTO  Y DICTAMINADO LA COMISIÓN, POR ESO NO PUEDE VOTAR UN 
PUNTO QUE YA SE VOTÓ, SE VOTO LA SESIÓN PASADA PARA QUE SE FORMARA LA 
COMISIÓN, Y LA COMISIÓN SE IBA A ENCARGAR POR LOS REGIDORES DE CADA 
FRACCIÓN, FUE UNA COMISIÓN COLEGIADA  LOS REGIDORES QUE TENEMOS 
CONOCIMIENTO Y QUE ASÍ MIMO QUEDO ASENTADA EN EL ACTA, POR LAS 
GRABACIONES LO TENEMOS TOMADO EN CUENTA  QUE LO QUE DICTAMINARA ESTA 
COMISIÓN COLEGIADA SERÍA TOMADA EN CUENTA Y QUE ERA LO QUE IBA A QUEDAR 
REALIZADO  FORMADA POR LAS TRES FRACCIONES, ENTONCES EN ESE SENTIDO QUEDO 
EL PUNTO DE ACUERDO PORQUE YA SE HIZO EL TRABAJO NO ALCANCE A METERLO EN 
ESTA SESIÓN PERO SE REALIZO EL TRABAJO CON TODAS ESAS OBSERVACIONES  
FÍSICAMENTE DE LOS VEHÍCULOS DE LOS QUE SE PRESENTARON, POR MEDIO DE LA 
PERSONA ENCARGADA DE LOS VEHÍCULOS SE GIRO INDICACIONES PARA QUE SE 
PRESENTARAN Y NO SE PRESENTARON EN TIEMPO QUE SE LES INDICO ENTONCES EN ESE 
SENTIDO DE QUE YA SE VOTO EL PUNTO , EN LA SESIÓN PASADA Y YA QUEDO QUE LO 
QUE LA COMISIÓN RESOLVIERA. CON EL USO DE LA VOZ DE LA C. CINTHIA MARISOL 
CHÁVEZ DUEÑAS, BUENO YO SI QUISIERA COMENTAR QUE AUN CUANDO SE TURNEN A 
COMISIONES, LAS COMISIONES EMITEN PROPUESTAS Y ESTAS SE PONEN A VOTACIÓN 
DEL PLENO YO FORMO PARTE DE ESTA COMISIÓN , SI EFECTIVAMENTE SI TUVIMOS UNA 
REUNIÓN YO EMITO MI VOTO  Y PROPUSE QUE SE PUSIERAN A 15,000.00 QUINCE 
MILPESOS, PORQUE YO SI CONOCÍA LAS SITUACIONES EN LAS QUE LLEGARON LOS 
CARROS, DE HECHO SI HICE UNAS MANIFESTACIONES EN LAS QUE HABÍAMOS CAÍDO EN 
DUDA Y SE HABÍAN TENIDO  EN MUY MALAS CONDICIONES  DE HECHO YO CONSIDERABA   
 
QUE ESE ERA EL PRECIO JUSTO SE TURNA EL DICTAMEN A ESTE PLENO QUE ES LA 
MÁXIMA AUTORIDAD, ENTONCES NO VEO PORQUE NO PERMITAMOS LA INCLUSIÓN DE 
LOS DEMÁS COMPAÑEROS PUES A QUE SE SUMEN A ESTAS COMISIÓN AL FINAL DEL DÍA 
ES RESPONSABILIDAD DE TODOS, QUE BUENO QUE EXISTA ESA INQUIETUD Y SE TOME 
UNA DECISIÓN MÁS JUSTA PORQUE AL FINAL DEL DÍA ,TODOS SEREMOS RESPONSABLES. 
USO DE LA VOZ DE LA C. SANDRA ELIZABETH GÁMEZ, Y AL FINAL DEL DÍA SE EMITE EL 
DICTAMEN  Y FINALMENTE COMO DICE EL SÍNDICO EL PLENO ES QUIEN APRUEBA. Y 
ESTAMOS PARA DETERMINAR Y EN SU CASO SI SE APRUEBA DICHO DICTAMEN. EL USO 
DE LA VOZ DEL C. REGIDOR GERARDO OROZCO , LA SESIÓN PASADA LA SESIÓN NÚMERO 
UNO ORDINARIA SE TOMO UN ACUERDO MUY ESPECIFICO SE HIZO UNA COMISIÓN 
ESPECIAL, PARA VER EL PRECIO Y EL COSTO Y SE HIZO UN ANÁLISIS DEL DESTINO DE LOS 
VEHÍCULOS, SE SESIONÓ SE FORMO UNA COMISIÓN ESPECIAL SE VOTÓ FALTA 
PRESENTAR EL DICTAMEN ANTE EL PLENO EN EL SENTIDO ESTRICTAMENTE ESTA EL ACTA 
YA ELABORADA EL ACTA DICE QUE LO QUE DECIDIERA LA COMISIÓN , QUEDARÁ 
APROBADO NO PODEMOS SOMETER A CONSIDERACIÓN UN ACUERDO DOS VECES 
PORQUE VA EN CONTRA DE LOS REGLAMENTOS HAY QUE REVISAR EL ACTA , CON EL 
USO DE LA VOZ DEL C. PRESIDENTE MUNICIPAL JOSÉ PASTOR MARTÍNEZ TORRES. 
NINGÚN ACUERDO PUEDE ESTAR SI HAY UN DICTAMEN YA ELABORADO ESE DICTAMEN 
SE TIENE QUE LLEVAR AL PLENO DEL AYUNTAMIENTO, Y YA EL PLENO DEL 
AYUNTAMIENTO LO APRUEBA Y DE NO APROBARSE SE TIENE QUE REGRESAR A LA 
COMISIÓN PARA QUE SE ANALICE SE DISCUTA Y SE APRUEBE NUEVAMENTE, Y ES QUE 
AQUÍ YO NO LOGRO ENTENDER CUÁLES SON LAS PROPUESTAS EMPEZANDO CON LA 
REGIDORA GÁMEZ QUE FUE QUIEN DIO INICIO A LA PROPUESTA, Y ENTENDER PRIMERO 
QUE SU PROPUESTA ES QUE SE REVISE NUEVAMENTE LA COMISIÓN ESO QUEDARÍA 
COMO PUNTO NÚMERO UNO Y COMO PUNTO NÚMERO DOS,.   COMO PUNTO NÚMERO 
UNO REVISAR DE NUEVO LA COMISIÓN Y COMO PUNTO NUMERO DOS INTEGRAR A LOS 
NUEVOS INTEGRANTES. CON EL USO DE LA VOZ DEL C. DANTE JESÚS NÚÑEZ VACA, NO 
SE PUEDE REGRESAR EL DICTAMEN PORQUE NO SE HA ELEVADO AL PLENO, USO DE LA 
VOZ DEL C. GERARDO OROZCO , HAY QUE RESPETAR EL SENTIDO DE LA DECISIÓN DEL 
PLENO NO SE ESTÁ RESPETANDO, PORQUE EL PLENO FUE MUY CLARO QUE EL ACUERDO 
QUE SAQUE LA COMISIÓN ESO SERÁ APROBADO, SI USTED ME DESMIENTE EN ESO QUE 
NO ESTÁ ESTIPULADO EN EL ACTA, RECONOZCO QUE ESTOY EN UN ERROR EL PLENO ES 
EL MÁXIMO ÓRGANO DEL AYUNTAMIENTO. USO DE LA VOZ DEL  C. PASTOR MARTÍNEZ, 
ASÍ COMO YO LO DEJÉ HABLAR DÉJEME HABLAR A MI TAMBIÉN, REPITO NINGÚN 
ACUERDO  PUDE ESTAR POR ENCIMA DE LO ESTABLECIDO EN LEY Y EL REGLAMENTO ES  
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MUY CLARO, QUE UNA VEZ  QUE SE EMITE UN DICTAMEN Y SE SUBE AL PLENO DEL 
AYUNTAMIENTO, ESTE DICTAMEN DEBE SER APROBADO O DESAPROBADO POR EL 
PLENO NO LO QUE YO CREA O LO QUE SEA, CON LA VOZ DE LA C. REGIDORA SANDRA E. 
GÁMEZ, PRESIDENTE NO HAY NADA PUESTO QUE NI SIQUIERA SE HA PRESENTADO EL 
DICTAMEN, MI PROPUESTA SIMPLEMENTE ES QUE SE INTEGRARA A LA COMISIÓN LA 
REGIDORA MA. GUADALUPE BRISEÑO,  EL REGIDOR RIGOBERTO VELÁZQUEZ, Y  SU 
SERVIDORA, USO DE LA VOZ DEL C. JOSÉ PASTOR MARTÍNEZ, PUES NO SE HA 
PRESENTADO NINGÚN DICTÁMEN, PUES QUE SESIONE LA COMISIÓN Y QUE SE DISCUTA 
EL DICTAMEN PORQUE SE PRESENTE. USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR CARLOS FRANCO, 
PRESIDENTE EL ACTA ESTÁ MUY CLARA  ESTÁ GRABADA NECESITAN ECHARSE UN 
CLAVADITO  Y DICE QUE LOS REGIDORES QUE DICEN INTEGRARSE A LA COMISIÓN, 
PERMÍTAME PRESIDENTE, POCO HABLO ,HICIMOS UNA PROPUESTA EN LA SESIÓN 
PASADA Y QUE SE INTEGRARAN DOS REGIDORES DE CADA FRACCIÓN, SE TIENE QUE 
RESPETAR ESO Y SE RESPETO Y SE PUSIERON DOS PERSONAS POR EL PRI, DOS PERSONAS 
POR EL PAN, Y DOS PERSONAS POR MOVIMIENTO CIUDADANO, Y SI ESTÁ ENTENDIENDO 
LA REGIDORA PORQUE ES LA QUE TIENE LAS DUDAS LA COMISIÓN ESTÁ INTEGRADA POR 
DOS PERSONAS ES INTERRUMPIDO Y REPLICA YO LE PUSE ATENCIÓN POR FAVOR, SI YA 
SE PUSIERON LAS SEIS PERSONAS PARA ESE DICTAMEN Y YA HUBO UN DICTAMEN  PERO 
NO SE HA SUBIDO PERO EL DICTAMEN Y EL TRABAJO DE NOSOTROS YA SE HIZO DICE LA 
REGIDORA SANDRA YO DESCONOZCO ESE DICTAMEN , REPLICA C. CARLOS FRANCO 
TAPIA ENTONCES SUMASE MÁS A LAS TAREAS POR ESO SE HIZO UNA COMISIÓN USTED 
NO FUE INVITADA A LA COMISIÓN  REPLICA LA REGIDORA SANDRA E. GÁMEZ, NO FUI 
INVITADA PERO COMO LIBRE QUE SOY COMO TAL TENGO LA LIBERTAD DE ESTAR  
 
DENTRO PUESTO QUE YO HE ESTADO EN LA COMISIÓN DE HACIENDA, USO DE LA VOZ 
DEL C. CARLOS FRANCO, PERMÍTAME REGIDORA ESTOY YO CON EL USO DE LA VOZ, YO 
LA HE RESPETADO NO ME ESTE INTERFIRIENDO POR FAVOR, CUANDO YO ESTÉ 
HABLANDO POR ESO YO LE TENGO MUCHO RESPETO, LE DIGO SI ESTUVO EN LA 
REUNIÓN PASADA HUBO UNA COMISIÓN DE SEIS PERSONAS AHÍ DEBERÍA DE HABERSE 
INCLUIDO USTED, NO AHORITA QUE YA SE HIZO EL TRABAJO  Y LA OTRA , CINTHIA; TU 
ESTUVISTE DENTRO DE LA COMISIÓN ENTONCES SI NO FUERA LO QUE TU OPINASTE 
ESTA AQUÍ ESCRITO, SI NO SALIÓ ACORDE A LO QUE TU DECÍAS ACORDE AHÍ PUES LO 
SIENTO NO PODEMOS HACER OTRA COSA, LA MAYORÍA FUE LO QUE DECIDIÓ SALVO TU 
QUÉ HICISTE TU PROPUESTA, QUEDO ESCRITO Y QUEDO SENTADA EN EL DICTAMEN ASÍ 
QUE COMO ES POSIBLE QUE ESTÉS DENTRO DE LA COMISIÓN Y AHORITA ESTÉS 
DEBATIENDO  QUE QUIERAN OTRA VEZ VOLVERLO HACER, CON EL USO DE LA VOZ DE LA 
C. CINTHIA MARISOL CHÁVEZ, LO QUE PASA QUE HAY UN ERROR QUE LO VEO DE 
FONDO, DESDE MI PUNTO DE VISTA POR EJEMPLO LO QUE AQUÍ COMENTAN USTEDES 
ES QUE  PERDÓN ESPERO Y NO ME INTERRUMPAN QUE PARECIERA UN CAPRICHO 
PORQUE DICEN QUE QUEDAMOS DE ACUERDO EN LA ANTERIOR SESIÓN DE CABILDO 
QUE LO QUE DIJERA LA COMISIÓN, ESO SE HARÍA NOSOTROS NO ESTAMOS POR ENCIMA 
DE LA LEY, NI DE LOS REGLAMENTOS ES BIEN CLARO QUE SI HOY SE HAYA PRESENTADO 
EL DICTAMEN Y EL PLENO LO RECHAZA DESDE AHÍ NO ES VÁLIDO PORQUE NO PUEDES 
APROBAR ALGO FUTURO SIQUIERA, NOSOTROS NO TENEMOS ESAS POSIBILIDADES NI 
ESAS FACULTADES DE APROBAR ALGO FUTURO PARA EMPEZAR , SEGUNDA YO EN LO 
PERSONAL NO HE FIRMADO EL DICTAMEN PERO SOBRE TODO YO NO VEO QUE 
TENGAMOS ALGO QUE ESCONDER ANTE LOS DEMÁS COMPAÑEROS O NO TRAIGO YO UN 
INTERÉS PERSONAL SE QUIEREN SUMAR , YO SOLICITO POR RESPETO A USTEDES Y A LA 
REGIDORA SI EL PLENO SE LO AUTORIZA  DE QUE SEA O FORME PARTE DE LA COMISIÓN 
YO NO LE VEO NINGÚN PROBLEMA, ESE ES MI PUNTO DE VISTA VERDAD?. CON EL USO 
DE LA VOZ DEL C. PASTOR  MARTÍNEZ, ¿VAN A PRESENTAR HOY EL DICTAMEN? USO DE 
LA VOZ DEL C. DANTE NÚÑEZ, AQUÍ LO TRAIGO PARA PRESENTARLO:  
 

SE PRESENTO EL DICTAMEN. 
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CON EL USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR DANTE NÚÑEZ VACA, COMPAÑEROS 
REGIDORES, H. CABILDO DE JUANACATLÁN, MINUTA DE TRABAJO CON 
CARACTERÍSTICAS DE DICTAMEN DE LA COMISIÓN COLEGIADA DE SEIS VEHÍCULOS DOS 
ESTRATUS 2005 DOS MIL CINCO, COMO SE ACORDÓ EN EL PUNTO CINCO DEL ORDEN 
DEL DÍA SESIÓN I PRIMERA ORDINARIA CELEBRADA EL DÍA 12 DE ENERO DEL 2014 DOS 
MIL CATORCE, SIENDO LAS 10:16 DIEZ DIECISÉIS HORAS CON DIECISÉIS MINUTOS, DEL 
DÍA 12 DE FEBRERO DEL AÑO EN CURSO REUNIDOS EN LA SALA DE CABILDO DEL 
PALACIO  MUNICIPAL, CON DOMICILIO NÚMERO 1 UNO DE LA CALLE INDEPENDENCIA EN 
LA CABECERA MUNICIPAL, PREVIAMENTE CITADOS POR EL REGIDOR CONVOCANTE 
REALIZADOS POR LA SIGUIENTE ORDEN DEL DÍA: 
 

ORDEN DEL DÍA 
 

I.- LISTA DE ASISTENCIA Y VERIFICACIÓN DE QUÓRUM LEGAL. 
II.- APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA 
III.- APROBACIÓN ANÁLISIS Y DISCUSIÓN  DEL DICTAMEN DEL QUINTO PUNTO DEL 
ORDEN DEL DÍA DE LA SESIÓN PRIMERA CELEBRADA EL DÍA 17 DE ENERO DEL 2014 DOS 
MIL CATORCE 
IV.-ASUNTOS GENERALES. 
 
 

DESAHOGO. 
 
PRIMER PUNTO. LISTA DE ASISTENCIA Y VERIFICACIÓN DE QUÓRUM. EL C. DANTE 
NÚÑEZ VACA COMO CONVOCANTE DE LA COMISIÓN ESPECIAL COLEGIADA PARA LA 
VENTA DE VEHÍCULOS ANTES MENCIONADA  HACIÉNDOSE CONSTAR LA ASISTENCIA EN 
LOS SIGUIENTES MUNÍCIPES: 
CARLOS FRANCO TAPIA 
GERARDO DANIEL OROZCO ÁLVAREZ 
DANTE JESÚS NÚÑEZ VACA 
CINTHIA MARISOL CHÁVEZ DUEÑAS 
RIGOBERTO ÁLVAREZ BARRAGÁN 
ADRIAN VENEGAS BERMÚDEZ. 
 
 
DE CONFORMIDAD EN LO ESTABLECIDO EN LOS ARTÍCULO 53 DE LA LEY ORGÁNICA DE 
JUANACATLÁN, JALISCO. SE DECLARA QUE EXISTE QUÓRUM LEGAL PARA SESIONAR, 
DOS APROBACIONES DEL ORDEN DEL DÍA. SE SOMETIÓ A APROBACIÓN Y DISCUSIÓN DEL 
ORDEN DEL DÍA  LA REUNIÓN COLEGIADA PARA LA VENTA DE VEHÍCULOS 2005 DOS MIL 
CINCO, CON EL USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR DANTE JESÚS  NÚÑEZ VACA PREGUNTA 
SI ES DE APROBARSE LA SIGUIENTE ORDEN DEL DÍA, Y SE APRUEBA POR UNANIMIDAD. 
 
 
 
III. - - - -TERCER PUNTO, ANÁLISIS DISCUSIÓN Y DICTAMEN DEL QUINTO PUNTO DEL 
ORDEN DEL DÍA DE SESIÓN DE AYUNTAMIENTO  SESIÓN PRIMERA ORDINARIA 
CELEBRADA EL DÍA 17 DE ENERO DEL AÑO EN CURSO.  CON EL DESAHOGO DEL TERCER 
PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA, SE ACUERDA QUE LOS SEIS VEHÍCULOS DE LOS CUAL SE 
ANEXA COPIAS DE FACTURAS SEAN VENDIDOS DE MANERA DIRECTA POR LO QUE SE 
REALIZÓ UNA INVESTIGACIÓN EN EL LIBRO AZUL DE PRECIOS DE AUTOS Y EN PÁGINAS 
DE INTERNET DE CLASIFICADOS, ASÍ COMO ENCUESTAS EN DISTINTOS LUGARES DE 
VENTAS DE AUTOS, Y TOMANDO EN CUENTA EL ESTADO ACTUAL QUE GUARDA. 
TOMANDO LA PALABRA EL REGIDOR RIGOBERTO ÁLVAREZ BARRAGÁN, M 
MENCIONANDO  PRIORIZANDO QUE EL PATRIMONIO MUNICIPAL SE TIENE QUE CUIDAR 
Y VIGILAR, Y HACER EL CORRECTO USO DE NUESTRAS FUNCIONES Y EN BASE EN MI 
EXPERIENCIA EN EL MEDIO ACORDAMOS QUE LA CANTIDAD DE VENTA EN $ 28,000.00 
VEINTIOCHO MIL PESOS, CADA UNO DE LOS VEHÍCULOS, PUESTO QUE LA PROPUESTA ES 
APOYADA POR LOS REGIDORES: CARLOS FRANCO TAPIA, GERARDO DANIEL OROZCO  
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ÁLVAREZ, DANTE JESÚS NÚÑEZ VACA, ADRIAN VENEGAS BERMÚDEZ, RIGOBERTO 
ÁLVAREZ BARRAGÁN, CON EL USO DE LA VOZ DE LA C. CINTHIA MARISOL CHÁVEZ 
DUEÑAS, MANIFIESTO QUE CONSIDERANDO EL ESTADO EN QUE LLAGARON LOS CARROS 
ANTES MENCIONADOS AL MOMENTO DE LA DONACIÓN DEPARTE DEL MUNICIPIO DE 
GUADALAJARA, EL PRECIO QUE ME PARECE APROPIADO  Y FIJO MI PROPUESTA ES DE $ 
15,000,00 QUINCE MIL PESOS POR LO QUE MI VOTO VA EN ESE SENTIDO, 
CONTINUANDO CON EL DESAHOGO SE ACUERDA POR UNANIMIDAD, QUE LA 
ENCARGADA DE HACIENDA HABRÁ UNA CUENTA BANCARIA ,EN LA QUE SE INGRESE EL 
DINERO RECAUDO  POR LA VENTA DE LOS VEHÍCULOS Y SE DESTINE A LAS SIGUIENTES 
PRIORIDADES DEL PARQUE VEHICULAR;  
COMO PROPIEDAD NÚMERO UNO, ADQUISICIÓN SE SEGUROS VEHICULARES A LA 
UNIDADES OPERATIVAS.  
COMO PUNTO NÚMERO DOS. REPARACIÓN Y PUERTO EN FUNCIONAMIENTO DE 
CAMIÓN TIPO PIPA. 
COMO PROPUESTA NUMERO TRES. REPARACIÓN Y PUERTA EN FUNCIONAMIENTO DEL 
CAMIÓN RECOLECTOR  DE BASURA. 
PROPUESTA NÚMERO CUATRO. REPARACIÓN DE LAS UNIDADES DE POLICÍA, 
TAMBIÉN SE ACORDÓ QUE POR PARTE DE CADA UNO DE LOS INTERESADOS, LOS PAGOS 
SE HAGAN EN CUATRO MENSUALIDADES DE 7,000.00 SIETE MIL PESOS CADA UNA, 
TENIENDO COMO LÍMITE DEL PRIMER PAGO A LA FIRMA DEL CONTRATO DE 
COMPRAVENTA QUINCE DÍAS NATURALES DESPUÉS DE LA SESIÓN DE CABILDO PRÓXIMA 
A LA FECHA DE ESTE DICTAMEN, Y CONTINUANDO CON LAS DEMÁS MENSUALIDADES Y 
ASÍ MES A MES LO QUE QUEDARÁ ESTIPULADO EN UN CONTRATO ELABORADO POR EL 
AYUNTAMIENTO, 
 
CUARTO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA. ASUNTOS GENERALES, EL CUAL SE CONSULTA A 
LOS CIUDADANOS REGIDORES, SI EXISTE ALGÚN ASUNTO EN LO GENERAL A TRATAR, NO 
HABIENDO SOLICITUD ALGUNA.  
POR LO QUE SE GIRAN INSTRUCCIONES PARA QUE EL SECRETARIO GENERAL, SE 
ENCARGUE DE PROCEDER COMO LO INDICA ESTA MINUTA DE TRABAJO , CON CARÁCTER 
DE DICTAMEN YA QUE EN LO MENCIONADO EN EL QUINTO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA 
EN LA SESIÓN PRIMERA ORDINARIA CELEBRADA EL DÍA 12 DE ENERO DEL 2014 DOS MIL 
CATORCE, DEL CUAL MENCIONA LO SIGUIENTE QUE LO QUE DETERMINE ESTA COMISIÓN 
COLEGIADA SE DARÁ POR APROBADO QUE QUEDE ASENTADO EN EL ACTA COMO EN 
ESTE DICTAMEN SE MANIFIESTA, NO EXISTIENDO OTRO ASUNTO QUE TRATAR, SIENDO 
LAS CERO HORAS EN PUNTO DEL DÍA 12 DE ENERO DL AÑO EN CURSO Y TRATADOS 
TODOS LOS PUNTOS DEL ORDEN DEL DÍA SE DECLARA FORMALMENTE CLAUSURADA LA 
REUNIÓN DE LA COMISIÓN COLEGIADA PARA LA VENTA DE VEHÍCULOS. FIRMAN DE 
CONFORMIDAD LOS MIEMBROS. ……ES CUÁNTO. 
 
 
CON EL USO DE LA VOZ DEL C. JOSÉ PASTOR MARTÍNEZ TORRES, QUIENES ESTÉN POR LA 
AFIRMATIVA  DE QUE EL DICTAMEN ANTES MENCIONADO SEA APROBADO POR EL 
PLENO DEL AYUNTAMIENTO LO MANIFIESTEN LEVANTANDO LA MANO. UNA VEZ 
DISCUTIDO Y ENLIZADO SE VOTO CON TRES VOTOS A FAVOR  Y FUERON DE LOS 
REGIDORES: GERARDO OROZCO ÁLVAREZ, CARLOS FRANCO TAPIA, Y DANTE JESÚS 
NÚÑEZ VACA, Y UNA AUSENCIA DEL REGIDOR ADRIAN VENEGAS BERMÚDEZ. CON EL 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR RIGOBERTO ÁLVAREZ BARRAGÁN. YO QUIERO HABLAR, 
ANTES DE QUE NOSOTROS HAYAMOS PLATICADO, ÍBAMOS A CONSIDERAR ALGUNAS 
COSAS DE LO VENIA EN EL DICTAMEN, POR LO MISMO POR LOS CARROS COMO VENÍAN 
Y QUE VEMOS QUE ALGÚN PERSONAL DE AQUÍ DEL AYUNTAMIENTO TRAEN LOS 
VEHÍCULOS , POR EJEMPLO YO VEO AL DE PARQUES Y JARDINES QUE CREO QUE LE ESTÁ 
DANDO UN MUY BUEN USO SI VA IR DETERMINANDO UN MUY POQUITO COSTO NO SE 
AL SEÑOR ESTE ERNESTO SANDOVAL, Y ASÍ LOS DEMÁS VIENDO LAS FOTOS TAL Y COMO 
VENIA Y LAS CONDICIONES, CON EL USO DE LA VOZ DE LA C. SANDRA E. GÁMEZ, Y 
PRECISAMENTE POR ESO REGIDOR LO QUE USTED MENCIONA ES POR ESO QUE YO 
QUISE OÍR ESA VERSIÓN YO DESCONOCÍA PUESTO QUE COMO YO NO FORMO DE ESA 
COMISIÓN COLEGIADA  QUE SE FORMO EN LA SESIÓN ORDINARIA PASADA ES LO QUE  
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USTED REFIERE EN EL CASO ESPECIFICO DEL SR. ERNESTO SANDOVAL, QUE FINALMENTE 
LO ESTÁ UTILIZANDO PARA ALGUNOS ACTIVIDADES DEL TRABAJO, PERO 
INDEPENDIENTEMENTE DE TODO MI PROPUESTA ERA ESA INTEGRARNOS A LA 
COMISIÓN. USO DE LA VOZ DEL C. JOSÉ PASTOR MARTÍNEZ, YO SIENTO QUE HUBO EL 
ESPACIO PARA LA DISCUSIÓN DEL PUNTO, YO COMO PRESIDENTE MUNICIPAL LES DI EL 
ESPACIO Y PIENSO QUE ESA ETAPA YA ESTÁ AGOTADA, YA ESTAMOS EN LA ETAPA DE LA 
APROBACIÓN, SI LES PEDIRÍA RESPETO YA QUE EN SU MOMENTO HUBO LA 
OPORTUNIDAD EL USO DE LA VOZ DEL C. RIGOBERTO ÁLVAREZ BARRAGÁN, YO SI VOTO 
EN CONTRA PERO VOY A VOTAR EN CONTRA DE LO QUE YO YA DIJE, DE LO QUE YA 
HABÍA PROPUESTO USO DE LA VOZ DE LA C. CINTHIA MARISOL CHÁVEZ, PERO TÚ YA 
TENIAS EL CONOCIMIENTO DE CÓMO VENÍAN LOS CARROS? USO DE LA VOZ DEL C. 
RIGOBERTO ÁLVAREZ, PUES  YO TUVE EL CONOCIMIENTO YA QUE LOS TRAÍAN 
CAMINANDO. CON EL USO DE LA VOZ DEL C. GERARDO OROZCO, QUIERO DECIR QUE YA 
SE VOTARON QUE QUEDE ASENTADO EN EL ACTA, EN EL SENTIDO DEL ACTA ANTERIOR 
EL NÚMERO UNO QUE MUY ESPECIFICO ENTONCES  SI VA A PONER A CONSIDERACIÓN  
PORQUE EN ESTOS MOMENTOS TRAE MAYORÍA QUE SE LA RECONOZCO, SIN 
FUNDAMENTO QUE PARA MÍ NO TIENE FUNDAMENTO. CON EL USO DE LA VOZ DEL C. 
JOSÉ PASTOR MARTÍNEZ TORRES, EL FUNDAMENTO ES QUE SE TIENE QUE APROBAR 
POR EL CABILDO NO ESTOY INVENTANDO YO, QUIEN ESTE POR LA NEGATIVA DE QUE EL 
DICTAMEN SEA APROBADO PIDO LO MANIFIESTEN CON SU VOTO ECONÓMICO 
LEVANTANDO LA MANO, UNA VEZ ANALIZADO Y AGOTADO EL PUNTO SE VOTO: SEIS 
VOTOS A FAVOR Y FUERON DE LA SIGUIENTE MANERA; EL C. JOSÉ PASTOR MARTÍNEZ 
TORRES, SANDRA  ELIZABETH GÁMEZ ZERMEÑO, RIGOBERTO VELÁZQUEZ, LUIS RAFAEL 
MORENO SORIANO, MA. GUADALUPE BRISEÑO, CINTHIA MARISOL CHÁVEZ DUEÑAS, Y 
UNA ABSTENCIÓN DEL C. RIGOBERTO ÁLVAREZ BARRAGÁN. EL CUAL HACE USO DE LA  
 
VOZ, YO NO PUEDO VOTAR ALGO QUE YO YA DIJE, USO DE LA VOZ DEL C. GERARDO 
OROZCO, YO TAMBIÉN NO LO VOY A VOTAR. USO DE LA VOZ DEL C. JOSÉ PASTOR 
MARTÍNEZ TORRES, QUIEN ESTE POR LA AFIRMATIVA DE QUE EL DICTAMEN, SEA 
REGRESADO A LA COMISIÓN PARA QUE NUEVAMENTE SEA ANALIZADO, DISCUTIDO Y 
DICTAMINADO, LES SOLICITO EN VOTACIÓN ECONÓMICA LO MANIFIESTEN 
LEVANTANDO LA MANO; SIETE VOTOS A FAVOR Y FUERON DE: JOSÉ PASTOR MARTÍNEZ 
TORRES, CINTHIA MARISOL CHÁVEZ DUEÑAS, RIGOBERTO ÁLVAREZ BARRAGÁN, LUIS 
RAFAEL MORENO SORIANO, MA. GUADALUPE BRISEÑO BRISEÑO, SANDRA ELIZABETH 
GÁMEZ ZERMEÑO, RIGOBERTO VELÁZQUEZ CERVANTES. USO DE LA VOZ DEL C. 
PRESIDENTE., Y LOS QUE ESTÉN POR LA NEGATIVA QUE SE ENVIÉ EL DICTAMEN 
NUEVAMENTE A LA COMISIÓN, TRES ABSTENCIONES, Y SON DE: C. GERARDO OROZCO 
ÁLVAREZ, CARLOS FRANCO TAPIA, DANTE JESÚS NÚÑEZ VACA, Y UNA AUSENCIA DEL 
REGIDOR ADRIAN VENEGAS BERMÚDEZ. USO DE LA VOZ DEL C. JOSÉ PASTOR 
MARTÍNEZ TORRES, QUIEN ESTE POR LA AFIRMATIVA DE QUE LA REGIDORA SANDRA 
ELIZABETH GÁMEZ ZERMEÑO, LA REGIDORA MA. GUADALUPE BRISEÑO, Y EL REGIDOR 
RIGOBERTO VELÁZQUEZ CERVANTES, SEAN INTEGRANTES A ESTA COMISIÓN YA TAN 
MENCIONADA. LOS QUE ESTÉN POR LA AFIRMATIVA LO MANIFIESTEN LEVANTANDO LA 
MANO, SIETE VOTOS A FAVOR, Y SON DE: JOSÉ PASTOR MARTÍNEZ TORRES, CINTHIA 
MARISOL CHÁVEZ DUEÑAS, RIGOBERTO VELÁZQUEZ CERVANTES, SANDRA ELIZABETH 
GÁMEZ ZERMEÑO, MA, GUADALUPE BRISEÑO, LUIS RAFAEL MORENO SORIANO, Y 
RIGOBERTO ÁLVAREZ BARRAGÁN. USO DE LA VOZ DEL C .JOSÉ PASTOR MARTÍNEZ  
TORRES LOS QUE ESTÉN EN CONTRA DE LA MISMA MANERA LO MANIFIESTEN 
LEVANTANDO LA MANO, FUERON ABSTENCIONES DE, LOS REGIDORES GERARDO 
OROZCO ÁLVAREZ, DANTE JESÚS NÚÑEZ VACA, Y CARLOS FRANCO TAPIA. Y UNA 
AUSENCIA DEL REGIDOR ADRIAN VENEGAS BERMÚDEZ. Y LE PEDIRÍA QUIEN PRESIDE 
ESTA COMISIÓN CON EL USO DE LA VOZ DEL C. GERARDO OROZCO, USTED DETERMINE 
ESO PRESIDENTE TIENE ESA FACULTAD, USO DE LA VOZ DEL C. PASTOR MARTÍNEZ 
TORRES, YO PROPONGO QUE LA PRESIDA LA SINDICO MUNICIPAL  QUE SEA LA QUE 
CONVOQUE LA PRÓXIMA SESIÓN DE ESTA COMISIÓN PARA QUE NUEVAMENTE SE DÉ A 
LA TAREA DE DISCUTIR EL PUNTO Y SU ANÁLISIS Y DICTAMINAR. CON EL USO DE LA VOZ 
DEL C. GERARDO OROZCO ÁLVAREZ, REVISANDO LA NOMINA, ME ENCONTRÉ CON UNAS 
PERSONAS QUE LABORAN AQUÍ  COMO SE DICE COLOQUIALMENTE QUE QUEDE  

12 DE 13 



 
ASENTADO EN EL ACTA QUE SON VIADORES, VOY ANDAR UN NOMBRE ESPECIFICO EL SR. 
JOSÉ RAMÓN DÁVALOS BRISEÑO, ESTÁ COBRANDO NOMINA AQUÍ EN EL 
AYUNTAMIENTO Y ES ENTENDIDO QUE ÉL VIVE EN EL EXTRANJERO, SI PIDO MUCHA 
ATENCIÓN EN ESA SITUACIÓN NO SÉ SI ESTÁ ENTERADO PRESIDENTE CON EL USO DE LA 
VOZ DEL C. JOSÉ PASTOR MARTÍNEZ TORRES, HAY QUE CHECARLO ALGUIEN MÁS TIENE 
ALGUNA DUDA?, ALGÚN PUNTO PENDIENTE A TRATAR?. 
CON EL USO DE LA VOZ DEL C. PRESIDENTE MUNICIPAL DE JUANACATLÁN, JALISCO C.  
JOSÉ PASTOR MARTÍNEZ TORRES .AGOTADOS LOS PUNTOS DEL ORDEN DEL DÍA Y NO 
HABIENDO MAS ASUNTOS QUE TATAR, SIENDO LAS 15:00 HORAS CON 20 MINUTOS 
DECLARO CLAUSURADA LA EL ACTA 3 SEGUNDA II SESIÓN ORDINARIA  DEL DÍA 25 DE 
FEBRERO DEL 2014 DOS MIL CATORCE , DEL AYUNTAMIENTO DE JUANACATLÁN, JALISCO. 
 
 
 
_________________________________ 
C. JOSE PASTOR MARTÍNEZ TORRES 

 
 
 
 

_________________________________ 
C.CINTHIA MARISOL CHÁVEZ DUEÑAS 

 
 
 
 

_________________________________ 
C.RIGOBERTO VELÁZQUEZ CERVANTES 

 
 
 
 

_________________________________ 
C. MA. GUADALUPE BRISEÑO BRISEÑO 

 
 
 
 

_________________________________ 
C. LUIS RAFAEL MORENO SORIANO 

 
 
 

----------------------------------------------------- 
C.ADRIAN VENEGAS BERMUDEZ. 

_________________________________ 
C. SANDRA ELIZABETH GÁMEZ 
ZERMEÑO 

 
 
 

_________________________________ 
C. RIGOBERTO ÁLVAREZ BARRAGÁN 

 
 

 
 

_________________________________ 
C. CARLOS FRANCO TAPIA 

 
 
 
 

_________________________________ 
C. GERARDO DANIEL OROZCO ÁLVAREZ 

 
 
 
 

_______________________________ 
C. DANTE JESÚS NÚÑEZ VACA 

 

 
 
 

 
 
 
LAS PRESENTES FIRMAS CORRESPONDEN AL ACTA NÚMERO 3 SESIÓN II 
SEGUNDA ORDINARIA DEL AYUNTAMIENTO DE JUANACATLÁN, JALISCO  DEL 25 
DE FEBRERO DEL 2014. 
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----EL QUE SUSCRIBE C. LIC. ARTURO MORALES GRACIANO, SECRETARIO GENERAL DEL 
HONORABLE AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL DE JUANACATLÁN, ESTADO DE JALISCO, 
EN TÉRMINOS DE LO ORDENADO POR LOS NUMERALES 63, DE LA LEY DE GOBIERNO Y 
ADMINISTRACIÓN PÚBLICA MUNICIPAL, DEL ESTADO DE JALISCO. CERTIFICO Y HAGO 
CONSTAR QUE LA PRESENTE ACTA DE AYUNTAMIENTO NUMERO 3 TRES DE LA II 
SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA , DE FECHA 25 DE FEBRERO DEL AÑO 2014 DOS MIL 
CATORCE , FUE CELEBRADA ANTE MI PRESENCIA EL DÍA ANTES MENCIONADO Y FIRMAN 
EN MI PRESENCIA EL C. PRESIDENTE MUNICIPAL, ASÍ COMO LOS C.C REGIDORES QUE EN 
ELLA INTERVIENEN.--------------- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
                        
  
                              
               

ATENTAMENTE 
 
LIC. ARTURO MORALES GRACIANO 
SECRETARIO GENERAL 
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